



NOMBRE DEL ALUMNO: Denis Yudith Díaz Vicente.

NOMBRE DEL PROFESOR: Francisco Javier Macías.

MATERIA: Residencias Profesionales.

TEMA: Elaboración De Un Anteproyecto

Nombre: Rosi Mari Gonzales Grajales.

Dirección: av. 4 sur, oriente s/n

En un sector como el de la belleza y la estética, en el que existe tanta competencia y todos los centros trabajan cada día por mantener una imagen perfecta y una cartera de clientes satisfechos, que hablen bien de su negocio, queda muy poco margen para errores. Parecerá poca cosa, pero en realidad los errores más tontos, se producen debido a la dejadez, a la falta de tiempo, al desconocimiento de ciertas técnicas y por supuesto, a la carencia de un sistema de gestión.

Esta es algunos de las dificultades que se presenta:

- ❖ Equivocarse con la base de datos de clientes. Una de las peores cosas que le puede pasar a tu salón de belleza es tener una base de datos desorganizada y desactualizada, así como no conocer los perfiles de cliente de tu salón de belleza o no tener un historial para cada cliente.
- ❖ No contar con un plan para promocionar tu negocio, definido por objetivos y estrategias, te hará perder clientes y que te cueste más ganarlos.
- ❖ No alimentar la reserva de cita al salir de una sesión. Este punto está muy en la línea del anterior. No pierdas la oportunidad de aumentar la cantidad de citas en tu calendario y no te arriesgues a perder clientes.

QUE ES UN ANTEPROYECTO.

En las investigaciones existe la necesidad de esquematizar todos los tópicos que el investigador desea buscar, con la finalidad de organizar el trabajo en forma sistematizada que permita una reorientación sin pérdida de tiempo en la ardua tarea científica, para tal fin surge el Anteproyecto o Pre-proyecto que se debe realizar antes de cualquier investigación.

Para la elaboración de un proyecto, se hace necesario una serie de etapas que aporten información y elementos que ayuden a llevar a cabo la investigación tal y como es la elaboración del Anteproyecto.

En tal sentido las autoras consideran que un Anteproyecto sirve al investigador para tener un bosquejo que le ayudará a despejar el mayor número de dudas en relación al Proyecto final o definitivo y que le permitirá ordenar sistemáticamente su pensamiento.

El hecho que se plantee la sistematización de las ideas no debe significar una limitante, ya que no se puede dejar a un lado el carácter dúctil que debe tener todo Anteproyecto.

Una vez estudiado los diferentes conceptos presentados por diferentes autores sobre el Anteproyecto, de igual forma no se debe dejar de mencionar los objetivos del mismo ya que estos constituyen el "por que" del problema dentro de una investigación, por lo tanto se debe indicar lo más exactamente posible lo que se desea comunicar al lector. Todo documento de investigación debe tener unos objetivos a fin de que se pueda comprobar la

obtención de logros. Estos deben ser especificados muy claramente y nunca se deben perder de vista dentro del trabajo.

Se puede señalar que una investigación debe tener un objetivo principal o general y otros derivados de los mismos o específicos. Puede haber más de un objetivo general, así como varios objetivos específicos que expresen de un modo concreto el alcance de los generales. Ellos deberán tener estrecha relación con el problema planteado y expresarán los resultados que se desean obtener al final de la investigación y entonces se traducirá en forma afirmativa, lo que plantean las preguntas iniciales.